



Concierto acústico del cantante Quique González en el Juan del Enzina

J.Á.M.

Tres años después de su última gira en solitario —septiembre de 2011 en el Liceo—, el cantante madrileño Quique González regresa a Salamanca para presentar lo más granado de su trayectoria como compositor e intérprete. La actuación está programada para las 22 horas en el teatro Juan del Enzina y ya tiene vendidas las entradas desde hace días. Al igual que en su última actuación, el concierto de hoy será en acústico, pero con una particularidad: cantará aquellas canciones que elija el público. Esta es la esencia de la nueva gira en solitario, Carta blanca. Toda una aventura. “Antes de volver a grabar un nuevo disco me apetece lanzarme a esta aventura en solitario y sentir que viajo más ligero de equipaje por una temporada”, confiesa el cantante madrileño.